
（第 2630 地区）

例会日　毎週火曜日　12:30 〜 13:30
例会場　ヒルホテル サンピア伊賀

事務局　三重県伊賀市上野丸之内 500
　　　　ハイトピア伊賀３Ｆ
　　　　TEL. 0595−24−3100　FAX. 0595−24−6292
　　　　URL http://www.ict.ne.jp/~ueno-rc
　　　　E-mail:ueno-rc@ict.ne.jp
編　集　会報委員会
RI ホームページ RJW. http://www.rotary.or.jp/

2024.　4.
Vol. 46. No.　10.

上野上野ロータリークラブロータリークラブ

MONTHLY 四つのテスト
　言行はこれに照らしてから
１　真実かどうか
２　みんなに公平か
３　好意と友情を深めるか
４　みんなのためになるかどうか

　３月24日日曜日、名古屋の名鉄グランドホテルにて開かれた会長エレクト研修セミナーを受

講してまいりました。このセミナー受講が会長就任への必須条件ということでありますので、

受講者である2630地区内73クラブ会長エレクトは勿論ですが、その他に、今期・次期のガバナー

をはじめとする地区の役職者が同数に近く参加されて、会場狭しといった状況でした。

　次期RI会長ステファニー A・アーチックさんをはじめとして、2630地区においてもガバナー

ノミニーも女性、女性会長がほぼ1割に近くなっていることからも変わりゆかなければならない

ロータリークラブのあり方について多々問題提起を受けた研修でした。

　まずはThe Magic of Rotaryがテーマである RI会長のビデオメッセージはプロジェクトを行

う、寄付する、新会員を迎えるなどの行動を起こすたびにいろいろな変化をもたらすというこ

とをマジックと表現しています。

　次は、次期ガバナー　亀井喜久雄氏による地区の地区方針発表テーマは【地域にインパクトを】

です。我々ロータリーアンが長年行ってきた活動が地域社会においてどのように行われ、どの

ように地域に有意義な活動として受け入れられ、認知されているのかを知り、その調査を経て

真に必要とさける地域貢献活動を展開してほしいとの思いに大いに共感した次第です。

　昼食をはさんで午後からはロータリーの基本的な理念やクラブ運営、職業奉仕、クラブの活

性化については会員満足と会員維持、公共イメージと認知度の向上と続き、休憩をはさんで財

団部門からは各補助金奨学金そしてポリオプラスなど寄付金の推進についてのお話が続きまし

た。その後の各委員会委員長による説明については数分間の限られた待ち時間の中での説明で

あり、情報整理の必要があると感じました。

　次期ガバナー補佐と会長エレクトとのグループ別懇談会をもって研修セミナーの幕は閉じら

れました。

　全体を通じて変革を求められていると感じた研修でした。

会長エレクト研修セミナーを受講して
会長エレクト　山本　ヒサ子
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３月例会の一コマ

２日　11：30　第10回定例理事役員会
12：30　例会（3362）　クラブの日

　　　13：40　第４回次年度理事役員会
９日　８：15　例会（3363）　早朝例会
　　　　　　 春の親睦家族会　金沢方面
16日　12：30　例会（3364）　会員卓話
　　　　　　 会長エレクト　山本ヒサ子君
　　　　　　 「会長エレクト研修セミナーの報告」
23日　12：30　例会（3365）　会員卓話　北森徹君
30日　　　　 公認休会

４月クラブ行事予定

◎地区研修・協議会
　４月13日（土）13：00点鐘
　「三重県総合文化センター」 

◎ギア倶楽部
　４月18日（木）島ケ原カントリークラブ

◎４月生まれの会員
　１日 澤野　周勇君　25日 上田　功介君

〔告　　知　　板〕

▲会員卓話　中村君（3/12）

▲会員卓話　増田君（3/26）

▲亀井ガバナーエレクト訪問　挨拶（3/5）

上野・上野東合同例会（3/21）
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第3358回　2024.3.5　雨
�点鐘：山本禎昭会長
�司会：木根英男副幹事
�Song：「君が代」「奉仕の理想」「四つのテスト」
�ビジター：ガバナーエレクト　亀井喜久雄様・地区
大会実行委員長　中島磁泰様
�ゲスト： なし　
�誕生月：別所、奥井、北森隆、市川の４君。
�出席報告：①本日の出席率　89.18％　欠席者=澤野、
北森徹、上田、増田の４君。②前々回の修正　89.18％
メークアップ=なし
�会長報告：＊大谷選手、ご結婚おめでとうございます。
日経平均株価4万円超、おめでとうございます。喜ばしい
ニュースには素直に喜びたいと思います。＊本日は亀井ガ
バナーエレクト様、地区大会の中島実行委員長様、お越
し頂きありがとうございます。本当に大変だと思いますが
来年度宜しくお願い致します。＊昨年の地区大会の素晴
らしい設営を見て、名張ロータリークラブの皆様が半分青
ざめながら、来年度の大変さを感じられたのをよく覚えて
います。我々も精一杯のサポートをさせて頂こうと思って
おりますので宜しくお願いします。＊本日は70周年の時間
も使いたいということで、時間がタイトになりますが、時
短への協力を宜しくお願い致します。
�幹事報告：＊上野東ロータリークラブとの合同例会
3月21日（木）18時点鐘　19日（火）の振り替えになります。
＊3月24日（日）会長エレクト研修セミナー　山本ヒサ
子会長エレクト参加。＊ボッチャ大会　4月21日（日）
津市久居体育館　出席者８名で登録調整中。＊伊賀上
野ライオンズ60周年　4月19日10時～。＊春の親睦家族
旅行　4月9日（火）金沢行き。＊5月21日（火）オープン
例会。＊令和6年度　能登半島地震の支援　クラブより
38名×1,000円と募金箱の計7万3千円を寄付。＊伊賀鉄
道ICカード導入。＊3月12日　岐阜東南ロータリークラ
ブ　インターアクトの件で来訪予定。
�委員会報告：＊クラブ管理委員会　川向委員長
理事会で親睦家族会の承認を頂きました。申し込み用紙
を入れたので宜しくお願いします。４月９日　春の親睦家
族会、ご参加宜しくお願いします。

上野ロータリークラブ　　例　会　記　録
＊社会奉仕職業奉仕委員会　別所委員長
2月24日　久米川クリーンウォーキング　参加して頂いた
皆様ありがとうございます。4月21日　ボッチャ大会　８
名参加予定。宜しくお願いします。
＊70周年実行委員　稲浜委員長
3月12日　記念誌の写真撮影11時～ 14時。本日、クラブ
の時間を頂いて担当別の委員会を実施します。
�趣味の会：なし
�ニコBOX：亀井・中島（名張）・山本禎昭・福森・山本
ヒサ子・福増・上島・奥井・別所・市川・北森隆文の各君。
�ロータリーの読みどころ：神戸「トイレその先へ」
インドのトイレ普及の現状と課題。上野とよく似た切
実な状況。下水の普及率５～８％。
�亀井ガバナーエレクトより：一昨年の夏、上野東ロータ
リークラブの田山さんから突然のご指名を頂き、１月には
オークランドで５日間の研修を受けてきました。７月から
スタートさせて頂くので４ヶ月をきりました。就任前の５ヶ
月位が一番大変ですが、来月の地区協議会も含めて準備
を進めています。名張RCのメンバーは40名で、名張中央
RCが20名、計60名、以前に名張中央RCでガバナーを受
けさせて頂いた時には120名在籍しており、現在は半分以
下になっております。昨日は上野東クラブさん、本日は上
野クラブへのお願いとなっております。貴重な例会の時間
にお邪魔しましたが、ご協力を宜しくお願いしたいと思っ
ております。地区研修は津の総合文化センターで分散して
行います。数多くのスタッフが必要なので、是非ご協力を
宜しくお願いしたいと考えております。加えて10月の５日～
６日、名張で地区大会を催します。メインのゲストスピー
カーは、初日はデヴィ夫人、２日目は名張が柔道の街とい
うことで野村忠宏氏（オリンピック３連覇）、一般市民への
還元として午後は名張市内の柔道場で小中学生を対象に
柔道教室を開催予定です。こちらも会場を分散しての開
催ということで、こちらへのご協力も宜しくお願い致しま
す。来年度のRIテーマ「ザ マジック オブ ロータリー」、
地区のテーマは「地域にインパクト」をと考えております。
空森さんにはAGをお勤め頂きます。来年６月末まで１年
以上の長丁場になりますが、宜しくお願い致します。

新会員　多原　智子
　70周年を迎えた歴史ある上野ロータリークラブに
入会して早５か月が経ちました。
　週１回の例会に出席しながら皆様から色々なこと
を教えてもらっておりますが、まだ理解できていな
いことばかりの状態です。
　クラブ会員となり、自分の視野の狭さを痛感しま
した。職業人となり、福祉業界で20数年となり、福
祉のことしか知らないと自覚していましたが、多種
多様な業種の方と出会い、またロータリークラブの
活動を知るたびに自分の教養のなさ、そして知らな
い世界ばかりであることに日々驚きと学ぶことばか
りで頭が追い付いておりません。そのような状況で
すが、今年は特に70周年記念事業と通じて、奉仕の
機会に自分ができることを積み重ねていきたいと
思っています。そのためにもロータリークラブの目
的に書かれている「ロータリアン一人一人が、個人
として、また事業及び社会生活おいて、日々、奉仕
の実践をすること」ができるよう取り組んでいきた
いと思っておりますので、これからも宜しくお願い
いたします。

新会員　佐藤　直美
　上野ロータリークラブに入会して４月で５ヶ月と
なります。入会当初は、毎週の例会に緊張していた
私ですが、「もう慣れた？」と気遣って声をかけて
下さったり、毎月の席替えや親睦委員会の仕事のお
陰で少しは慣れてきたかなと思う今日この頃です。
そんな私が入会して１番に感じた事と言えば、会員
の皆様の「話す」力の凄さです。普段の会話はもち
ろんですが、会長の話、卓話や30秒スピーチ、報告
に至るまで、軽快でわかりやすく、ユーモアがあり、
ネタの多彩さとその上それぞれ皆様の色があり、体
温が乗っている。新人卓話を経験したからこそ、人
前で話すことの難しさは痛いほどわかりますし、興
味を持ってもらえる話し方は参考になります。また、
毎回どんな話をされるのか、その方の性格を知る上
でも楽しみにしています。真似できる事ではないの
ですが、今後、たくさんの人と出会う中で、魅力が
あり、自分色が出る話し方が出来たらなと新たな目
標となりました。失敗を恐れず何事にも挑戦します
ので、宜しくご指導お願いします。

上野ロータリークラブ入会にあたって
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第3359回　2024.3.12　雨
�点鐘：山本禎昭会長
�司会：木根英男副幹事
�Song：「我等の生業」「四つのテスト」「おぼろ月夜」
�ビジター：岐阜東南ロータリークラブ　近藤　浩史様
�ゲスト：なし
�出席報告：①本日の出席率　86.48％　欠席者=山本
ヒサ子、堀之内、北森徹、増田、多原の５君。②前々
回の修正　89.18％　メークアップ＝稲浜、小坂の２君。
�会長報告：＊天神さんの梅ですが、3月10日の読売新
聞に記事となりましたので報告させて頂きます。＊先週、
昨年の地区大会での素晴らしい晩餐会の紹介をしました
が、3月8日に法人会の東海地区大会がありまして、愛知
県が担当でしたので大村知事や名古屋国税局長をはじめ
400名程の大変素晴らしい晩餐会がありました。その大
会は持ち回りで、来年は三重県なのですが、私がその委
員長となっています。来年の今頃に桑名のホテル花水木
で開催予定なのですが、予算が限られているので、食事
やレセプターをはじめとした設営面で私自身も半分青ざ
め、半分開き直った状態になっており、明日は我が身とは
正にこの事だと思っています。＊昨日は東日本大震災から
13年となりました。震災の脅威を改めて感じたとともに、
普段の準備をしなければいけないと思いました。自宅に
備蓄していた保存食は賞味期限がきれており、買い直さ
ないといけない状態でした。能登半島地震の避難場所の
状況等をTVで見ましたが、13年前から地震対策の現状
はあまり変わっていないと感じました。避難所にはエアコ
ンやトイレ等の設備投資をするべきだと感じ、平和な日々
のありがたみを感じました。＊本日お越し頂いた近藤様、
来年度のインターアクト大会を担当されるということで、
例会終了後に打ち合わせがあるのですが、去年の今頃は
テーマ選定から案内の準備等、ドタバタしていた記憶が
あります。我々も出来る限りの協力をさせて頂きますが、
素晴らしい大会になることを祈っております。本日も宜しく
お願いします。
�幹事報告：＊3月18日（月）伊賀市薪能実行委員会　
山本会長。＊本日70周年記念誌の写真　14時まで。＊5
月21日（火）オープン例会　参加者募集中。＊4月9日（火）
春の家族親睦旅行　金沢への復興応援。＊3月21日（木）
上野東クラブとの合同例会。19日（火）は例会なし。
�委員会報告：＊70周年実行委員長　稲浜
シャッターアート、3月20日から白鳳高校さんが制作に入り
ます。警備員として数名依頼したい。例会後に実行委員
会を開催するので理事の方は宜しくお願いします。
�趣味の会：なし
�ニコBOX：山本禎昭・福森・中村・奥井・宮﨑の各君。
�卓話：中村「コロナ禍の鬼とだんじり」
＊鬼町４、だんじり町９で上野文化美術保存会を運営。
＊2020年　春祭りは開催、秋はどうしようかという話しに

なったが最終的に中止。
＊2021年　祭りは中止になったが個人宅から練習の音は

聞こえた。
＊2022年　水木しげるさんの出版物も兼ねて開催。よう

やく開催。
＊2023年　以前のようなスタイルで開催。

第3360回　2024.3.21　18：00〜　曇り
上野・上野東ロータリークラブ合同夜間例会
�点鐘：長谷川会長（上野東）
�司会：福森幹事
�Song：「君が代」「奉仕の理想」」
�ビジター：なし
�ゲスト：なし
�出席報告：①本日の出席率　81.08％　欠席者=山下・
堀川・佐藤・奥谷・川向・木根・市川の７君。②前々回の
修正　91.89％　メークアップ=上田君（クリーンウォー
キング）
�会長報告：＊上野東ロータリークラブの皆様、準備
有難うございます。＊創立70周年の記念事業について。
＊植樹した天神さんの梅が咲き始めました。＊シャッター
アートについて２ヶ所に設定しました。＊夏井いつき先生
の入場料は全て、能登半島地震の義援金として寄付いた
します。＊本日の合同例会、楽しんでください。
�幹事報告：＊地区より能登半島地震の義援金の御礼
が届いています。

�委員会報告：なし
�趣味の会：なし
�ニコBOX：長谷川（上野東）山本禎昭・山本ヒサ子・
福増・堀之内・多原の各君。

第3361回　2024.3.26　雨
�点鐘：山本禎昭会長
�司会：木根英男副幹事
�Song：「それでこそロータリー」「四つのテスト」「花は
咲く」
�ビジター：なし
�ゲスト：なし
�出席報告：①本日の出席率　86.48％　欠席者=奥谷・
堀川・上島・北森隆文・北森徹の５君。②前々回の修正
89,18％　メークアップ=山本ヒサ子君（地区会長エレク
ト研修セミナー）
�会長報告：＊天神さんの梅の報告はもう終了でございま
す。シャッターアートの方の報告をさせていただきます。
天神さんの西側、古喜さんのシャッターに3月20・22・25
日と伊賀白鳳高校の生徒さんがしていただいています。20
日に下書きをして、昨日は雨でできず、10％～ 20％進ん
でいるところです。上野高校の生徒が、みずほ証券の5つ
くらい東のひらぜんさんのシャッターに、本日からアートを
する予定でしたが、雨の為中止となりまた明日からの作業
となります。また、お近くを通った時にはお声がけしてい
ただいて、できたら差し入れなど宜しくお願いします。前
回の合同例会から案内しております周年事業の報告です
が、せっかくなので続きを言わせてもらいますと、6月2日
の夏井さんの件につきましては、チラシやポスターがテー
ブルの上にありますように、昨日できあがってきました。
28日には記者クラブでプレス発表して広報を進めていきた
いと思います。4月6日に地区大会ですので日にち的にタイ
トですのでよろしくお願いします。あともう一つは非常時
支援資金調達センターというのを立ち上げようとしていま
す。これは、社協さんを中心に商工会議所、商工会、伊
賀市の支えを持っていまして、先日に社協さんから協定書
をいただきまして伊賀市につきましては市長が立会人とし
て参画してもらう形になり、いろいろ進めている状況でご
ざいます。何をする組織かといいますと、非常時に必要と
する所へ必要な資金が有効利用されるために、平常時か
らその寄付金を募り、その資金を管理する組織となって
おります。非常時とは自然災害や公衆衛星危機（疫病）、
経済危機、他国からの攻撃などになっています。非常時
に衣食住の確保や冷房・暖房など、必要になってきます。
経緯といたしまして、長く続いた新型コロナの経験から、
非常時に県や国からの支援が来るまでの時間は私たちで
乗り越えなければならず、命をつなぐ資金集めをする必
要があるということです。近隣企業や事業者や個人の方
たちから資金を集めて、寄付していただいたら、イメージ
アップを図って頂けたら素晴らしいなと思っております。
その他にも、マイロータリーの件や通常例会をどうするの
かとか、色々ありますがもう4月になります。
良い形で終われるように皆様のご協力を宜しくお願いいた
します。
�幹事報告：＊３月24日　2024年度会長エレクト研修
セミナー　名鉄グランドホテル　山本ヒサ子君出席。
＊４月９日（火）親睦家族会。＊４月13日（土）地区研
修協議会　三重県総合文化センター　11時30分～ 17時。
＊５月21日（火）オープン例会。
�ニコBOX：西口（上野東）（先週の夜間例会ありがとう
ございました。）・山本禎昭・福森・木根・山口・佐藤・
別所・市川・増田の各君。
�委員会報告：＊クラブ管理委員会　川向君。会員親睦
会26名参加予定で前日まで参加募集していますのでよろ
しくお願いします。＊前年度広報委員会　市川君。2022
～ 23年度年次報告が完成しました。＊70周年実行委員
会　稲濱君。シャッターアートの経過報告。夏井先生の
句会ライブのポスター完成と掲示のお願い。A4チラシの
活用方法報告。＊70周年記念誌委員会　福増君。この
後委員会を開催いたします。該当者の方は出席をお願
いします。
�趣味の会：なし
�会員卓話：増田雄君
　　　　　　「芭蕉生顕彰会　生誕380年について」
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